

令和元年度 四日市市環境活動賞 受賞者  
竹谷川の蛍と桜を守る会



平成12年、荒れ果てていた竹谷川をどうするか、当時の自治会長だった石崎会長の呼びかけで「竹谷川の蛍と桜を守る会」が結成された。県地区の憩いの場になるようにと一人一人が出来る活動をスタートした。



強風で倒れた木の伐採を行う会員

竹谷川清掃

定期的に行われる会員によるごみ拾い、草刈り、木の伐採作業。また、毎年恒例となっている大池中学校の生徒とごみ拾いを実施



川岸・土手・川の中のごみ拾い



大池中学校の土曜活動で参加した生徒達とごみ拾いの実施



ホタルの説明を熱心に聴く児童たち

ホタルの学習会



竹谷川の蛍が掲載されている写真集



女性会員さんとカワニナを見る児童たち



ゲンジホタルの一生について



小学校4年生の総合学習授業風景



亀もあちこちに出没

県地区の憩いの場、竹谷川



「ようこそホタルと桜のまちへ」  
(竹谷川に設置された  
小学生最優秀作品)

日頃の草刈り、枝の伐採等のお陰で、今年も見事な桜が咲きました



可愛いカルガモの親子



桜まつりに披露されたあがた音頭